

V Jornadas Internacional de Psicoterapia de la Psicosis

Los días 21, 22 y 23 de septiembre se celebran unas jornadas en el HURH sobre PSICOSIS.

Psicoterapia, abordaje de esta enfermedad de la actualidad, cómo ayudar a estar personas en su inclusión social, psicofármacos, tratamiento de una crisis, etc.... Y vienen expertos de varios puntos de España y, también, de otros países: Argentina, EEUU, Inglaterra y Australia.

El psicólogo clínico del ASVAO, José María Álvarez, nos habla de este encuentro, de la enfermedad y de cómo afrontarla.

Minuto 25:

https://www.ondacero.es/emisoras/castilla-y-leon/valladolid/audios-podcast/mas-uno-valladolid-raul-rodriguez 20230921650c3cfc4fd7bf0001a942bd.html